



LU POUR VOUS



Le Parisien

LE PARISIEN LE 18 MAI 2022

GARE DE L'EST : UN INDIVIDU MENACE AU COUTEAU UN AGENT DE SÉCURITÉ AVANT DE TENTER UN « SUICIDE BY COP »

[...] Mardi soir, un homme particulièrement agité et menaçant a tenté un « suicide par policiers interposés » après avoir menacé plusieurs personnes avec un couteau à Gare de l'Est (Paris Xe), tout en mimant l'égorgeant. Deux gardiens de la paix sont parvenus à le maîtriser.

Il voulait semble-t-il, mettre fin à ses jours.

Deux policiers se rendent aussitôt sur place et trouvent l'agresseur, particulièrement agité, qui à ce moment là, s'attaque à un agent de sécurité, en le menaçant, couteau à la main.

Les policiers sortent alors leurs armes de service, et lui ordonnent de poser son couteau mais celui-ci persiste et s'avance vers eux, brandissant sa lame en les implorant de le tuer [...]

« YOU CAN SHOOT ME ! [VOUS POUVEZ M'ABATTRE !] »

« SHOOT ME ! [TUEZ-MOI !] »

L'un des deux fonctionnaires profite d'un moment d'inattention de l'individu pour le maîtriser en le ceinturant, puis en le plaquant au sol.

Dans sa chute, l'homme finira par lâcher son couteau, qui sera rapidement récupéré par son collègue.

Il sera interpellé à 20 heures.

Yvan Assioma, secrétaire national Île-de-France du syndicat Alliance police nationale a salué cette « interpellation particulièrement efficace », menée par ces deux gardiens de la paix au

« courage, à la maîtrise et au sang-froid exemplaire ».